

Saint-Pierre-des-Corps

La ville de Saint-Pierre-des-Corps investit pour rendre le sport plus accessible et inclusif. En 2023 il est inadmissible qu'une partie de notre population ne puisse pas pratiquer une activité physique dans de bonnes conditions. La municipalité a donc décidé cette année d'investir dans nos infrastructures pour en faciliter l'accès et l'utilisation. Mais ce n'est pas tout ! Nous venons de signer la charte d'engagement Handisport d'Indre-et-Loire qui appuie encore plus l'engagement de notre municipalité dans ce domaine et promeut le sport pour tous.

Les Jeux Paralympiques de Paris 2024, pour lesquels la ville a été labélisée « Terre de jeux 2024 », montrent bien que le sport ne connaît aucune limite, aucun obstacle et que nous devrions tous y avoir accès !

Nous avons par ailleurs commencé un travail d'information avec la MDPH (Maison départementale des personnes handicapées) afin de préparer au mieux la commission communale d'accessibilité dont le but sera d'édifier une ville plus inclusive.

Mai 2023